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O Abre-Campense: O senhor ministrou 
aqui, em Abre Campo, diversos ritos 
matrimoniais e inúmeros batizados, 
além de outros Sacramentos da Igreja 
Católica, óbvio. Qual foi a contribuição 
prática deixada pelo senhor na vida 
cristã dos abre-campenses?

Padre José Miguel: Além da missão 
normal de celebrar os Sacramentos, 
consegui enriquecer a Paróquia com a 
criação de algumas novas comunidades: 
Ingá, João José, Areia Branca, Agua 
Doce, Duques, Romeiros. Incentivei 
bastante a vivência dos Grupos de 
Reflexão. Com a força de Deus, 
celebramos a Bênção de todas as casas 
dos católicos e de alguns evangélicos, 
abrangendo a cidade inteira. Contando 
com o apoio de líderes da Paróquia, 
aplicamos o curso: “Somos a igreja de 
Jesus”. Isto foi um conforto crescente, 
uma conversão maior.

O Abre-Campense: Qual foi sua maior e 
mais marcante experiência vivida na 
Paróquia de Abre Campo?

Padre José Miguel: Realizamos Festas 
bem festivas, inclusive Semana Santa ao 
vivo. Com entusiasmo e bom gosto, os 
cristãos ajudaram-me a celebrar meus 
25 anos de Vida Sacerdotal. Um detalhe: 
além da grande presença do povo, 
homenagearam-me com grande bolo 
com 01 metro de largura por 25 metros 
de comprimento. Foi um banquete doce. 

 De acordo com as necessidades, 
construímos um grande Centro de 
Pastoral.
O Abre-Campense: Padre José Miguel, o 
senhor foi  um excelente diretor 
espiri tual aqui em Abre Campo. 
Obrigado! Aproveito para parabenizá-lo 
pelos 80 anos de vida que celebrará no 
próximo dia 08 de maio e saber do 
senhor, 53 anos de sacerdócio, se sente 
realizado? Sua missão foi cumprida? 
Ainda busca algum objetivo específico?

Padre José Miguel: Atualmente, estou 
com a idade de 79 anos e como padre 53 
anos. Não mereço, mas Deus sempre 
esteve no meu caminhar. Aliás, o meu 
lema é: “Tudo posso naquele que me 
fortalece” (FL.4,13). Sinto-me realizado 
como um servo do Senhor Jesus em 
benefício do Povo de Deus. Meu objetivo 
continua: FAZER A VONTADE DO 
SENHOR.  

A  v o c ê s  d a 
direção deste 
J O R N A L , 
parabenizo-os 
p e l a  g r a n d e 
comunicação e 
a todos de Abre 
Campo o meu 
a b r a ç o  e 
orações.
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